

Goldene Konfirmation in Trommetsheim gefeiert



TROMMETSHEIM - Die Konfirmationsjahrgänge 1967 bis 1972 haben in der Emmeram-Kirche in Trommetsheim einen Festgottesdienst anlässlich Ihrer Goldenen Konfirmation gefeiert. Die 24 Frauen und Männer freuten sich besonders, das ihnen nach über 50 Jahren die damaligen Konfirmatoren, Pfarrer Leonhard Roth und Pfarrer Helmut Richter, sowie Pfarrer Hans Rohmer als derzeitiger Pfarrstellenvertreter die Konfirmationssprüche vortrugen und sie Abendmahl und Segen empfangen. Bei sonnigem Herbstwetter spielte der Posaunenchor Trommetsheim beim feierlichen Einzug. Nach dem Gottesdienst freuten sich die Jubilare und die ganze Gemeinde über ein Standkonzert am Kirchplatz. Unser Bild

zeigt (jeweils von links nach rechts): vorne Pfarrer Leonhard Roth, Gerhard Schuster, Siegfried Strauß, Dieter Wenderlein, Hermann Fitzinger, Christa Kamm (geborene Meyer), Gerlinde Näpflin, Emma Fitzinger, Marga Stöhr (Schuster) und Erwin Schuster; in der Mitte Pfarrer Helmut Richter, Claus Kolb, Erich Knoll, Karl Schuster, Gerlinde Lisowski, Brigitte Eckert (Dorner), Renate Santopietro (Langer), Brigitte Mühl (Wieser), Christa Eckert (Knoll), Heidemarie Lehmeier-Kiran (Lehmeier), Ludwig Knoll und Pfarrer Hans Rohmer sowie hinten Karl Näpflin, Manfred Schuster, Günther Schimank, Hermann Amslinger und Gerhard Lyrhammer.